
岩美町都市計画審議会議事録 

１．開催日時 令和２年３月２４日（火） 午前１０時００分～午前１１時００分 

２．開催場所 岩美町役場 庁議室 

３．出席委員 ８人 

   会     長    神 谷 博 文 

   委     員    小 椋 幹 雄 

              山 口 佐知子 

              寺 垣 智 章 

              橋 本   恒 

              森 田 洋 子 

              山 本 達 雄 

              寺 谷 さくら 

４．欠席委員（１人） 

              田 中 克 美 

５．議事日程 

   日程第１ 開会 

   日程第２ 町長あいさつ 

   日程第３ 会長あいさつ 

   日程第４ 報告 

①岩美町内の高規格道路他の進捗及び計画について 

       ②その他 

   日程第５ 閉会 

６．岩美町産業建設課（岩美町都市計画審議会幹事及び庶務） 

   課  長（幹事）     飯 野 健 治 

   課長補佐（幹事）     池 内 克 之 

   主  事（庶務）     亀 井 雅 信 

 

10：00開始 

 

○岩美町長あいさつ 

○会長あいさつ 

○産業建設課より報告事項の説明 

・計画街路「本庄東浜線（岩美道路）」「牧谷新井線（県道網代港岩美停車場線、県道

岩美（Ｔ）河崎線）」の工事の進捗を説明 

・田後地内県道改良工事の進捗を説明 

○質疑 

委員）用地交渉には町もかかわっているか。 

幹事）かかわっている。全てではないが交渉が難しい案件のときなどに特に同行して



いる。 

委員）宇治の残土処分場に向かう県道陸上岩井線の田河内集落より陸上側の損傷が目

立つが補修はしないのか。 

幹事）通行に危険な場合は補修をしているが、本格的な補修は残土運搬が終わってか

らではないか。R5 年頃か。 

委員）処分場の跡は何に使うのか。町に譲渡されるなら後で困らない状態でもらった

方がよい。 

幹事）現在、跡地の利用計画はない。 

委員）新井工区の工事で河川改修はされるのか。 

幹事）蒲生川の河川改修は現在岩本で行われている。新井工区の箇所は何年先になる

かも未定である。今回はあくまで道路事業でできる範囲の護岸工事となる。 

委員）岩美道路の未着手工区に牧谷トンネル工区、日野谷工区があるが、令和一桁代

前半に間に合うのか。難しいと思う。 

幹事）用地交渉は概ね完了しており、あとは交付金のつき具合次第と思われる。 

委員）東浜工区はいつ頃完成予定か。 

幹事）完成については未定。 

委員）県道改良の牧谷交差点から 178 号（T 字路）までの区間の改修の計画はないの

か。 

幹事）現在の事業計画には入っていない。現段階では要望もしていない。 

委員）178 号の T 字路は危険。左右が見にくいため自動車が横断歩道を越えて停止し

ている状況。県に要望してほしい。 

幹事）県へ要望する。 

委員）新井工区が完成したら現道はどうなるのか。 

幹事）町道に移管される予定と聞いている。 

委員）今回初めて都市計画審議会委員になって、どういう協議が行われている会なの

か事前にわからないまま出席したので、審議会の議事録の公開をお願いしたい。 

幹事）議事録を作成・公開する。 

委員）審議会で行う審議としては都市計画に関するもののみか。 

幹事）審議案件は都市計画に関するものについてである。 

委員）今回、都市計画街路以外の報告もあったがそのような報告はこれからもしても

らえるか。 

幹事）報告する。 

委員）県道拡幅区域内の物件所有者の話を聞いたが、「県の担当者に条件面について意

見をしたら、その後何も言ってこないのでどうなっているかわからない。」と言って

いた。立ち退く意思がないわけではないようだが。 

幹事）県の用地課へ情報提供する。 

 

○閉会 

11：00終了 


